

勵行者祭典メテ

發行所
社報民衆(第一八三號電)地番一町田市平
人行道金鑄
已克輝千
或五十部一
錢
日
元
英
定
紙本
講讀申込所
平市白銀町電八八四
平新聞共販第一配給所
平市田町一番地電三八一
民報社

勿來町でも、大日本炭礦單獨で勿來町の大日本炭礦では、附近に勞組もなく全體一つなので、炭礦だけでメーデーを催すが、この際建設的な計劃で進めるべく、上にて執事することとなつた。勿來町は吾等の祭典として歩調を一にして、労働者のため鬪ふべしと特にメーデーを行進に參加することに決定又全四倉出張所では來月の雷電神社の祭典を

内閣所開市公會堂平市公會堂にて貴説觀賞の會を開催する。時から午後六時まで市公會堂日本間に

市郡一地圖に分け盛大に執行

血闘の軍國主義の壓迫から解かされた續ひとと、資本主義への反撃に明るい未來への希望に燃えて歌ふ労働者の聖なる祭典日五月一日！若葉の薰風に翻る自由旗を先頭に集まるメードー！あの一二、二六事件以來十有一年振りの復活だけに、常磐古河を始め各炭礦、各労組は非常な張り切り方で、市、郡では平市及び小名濱町錦町の三地區に分けて、盛大に執行される、この日各職場は何れも公休、それも死んど大部分が有給公休として、労働者に酬ゆるが、さて今日のプロは如何に進められる？

小名演華圖

て開つ
る。て

植田町まで

大會會場に立つ。

卷之三

へてます、(一)
つの大きな消
に争奪のない
公設市場を運営
が一方に偏す
くて済むと思
を練つてゐる

大野博士を聞く

るものとなる
議等の計画にて、
父兄會が生れた。
に委員を置いて、
活の指導に當ら。

國民をして政局に政治家とは政權病に罹るが爲政の悪が憲政の癡政を爲すから、これが眞正の國民的危機である。眞正の國民的危機は、眞正の國民的危機である。

餓餓の直前に際の安定未し、政
民衆を顧みず、
困れてゐてよい
第一掌の自由黨
常道を主張し、
的の一黨を自任
して於いて自、

日刊に飛

は、炭礦の他の合同が、全巾をデモ行進。合排撃、労組の經營參加、厚生年金全額國庫負擔、醸首反対、内炭礦、川小炭礦、佐委員會、富士地區労働組合が、小名濱地區では日本水素、日立製作、保玉ヶ谷化學の三大工場労組が、年前八時半から各職場毎に從業員大會後、夫々全町をデモ行進して公園で合同、こゝで各代表の一一分間演説會を開催して散會、各工場毎に適當の催をするが、日素では大會前に工場内の清掃を實施、午后は工場、義の建物用組内各職場對抗の野球大會を開く。

切り抜け、國家的危局を打つ
するには闊達な言論を擇い、
他に無いことを確信し、經濟
的な大なる犠牲を忍んでこ
に日刊紙たらしむるものでさ
る

明	合	美	開	て	方
つ	を	つ	を	へ	に
廻す市役所	これに就いて	野水事情を述	猫の眼の世界	野体でも	本でも
庭でも見當	庭でも見當	庭でも見當	庭でも見當	配給になつて	配給になつて
協議會は三十	日本農民組合	を見た農民組合	石城郡下谷町	石城郡下谷町	石城郡下谷町
る	地	め、	め、	地	地

農業會

組織の貢献を含む
方で合ふ
西したな
様なこ
の實現へ
次第です

草野父兄會
新發

足
告氏等は
財界の實
四郎
猪四郎
財政二般
博士は
を闇んで
に、經濟
シブル工

木種吉、金賀
久田藤之

ものとな
等の肝腎
の元會が生
委員を選
の指導に
員の生活
くなつて、
役員は左

神谷第
主張するのは獨
主々義に逆行す

餓餓の直前に保
の安定未し、政
に衆を頼みず、
囚れてゐてよい
第一掌の自由範
常道を主張し、
的の一黨を自任
に於いて自
が出来、破〇が
々義とは完全な
す即ち多數次に
。従つて憲政の
占めた、第一黨
政權を相當すべ
、自明の理であ
質質的に第三黨
政策の第一黨を
善的であり、民
る専制政治を要

